

Sens → Vivre sa ville

SOLIDARITÉ ■ Un chèque remis par les élèves à l'association Lacim

Une action de classe au lycée

Lors des portes ouvertes du lycée Janot-et-Curie, la classe de terminale bac pro métiers du commerce et vente s'est mobilisée pour l'association Lacim.

Ils peuvent être fiers, Syrile, Anna, Melvin et tous leurs camarades de la classe de terminale métiers du commerce et vente du lycée Janot-et-Curie. Les vingt-neuf filles et garçons de cette classe, qui vont d'ailleurs passer leur bac pro dans quelques semaines, ont eu l'idée de se mobiliser lors des portes ouvertes organisées dans l'établissement pour récolter un peu d'argent grâce à la vente de crêpes, boissons, bonbons et autres gâteaux.

« Leur projet »

Leur engagement a été payant, puisque lundi après-midi ils ont remis un



REMERCIEMENTS. Marie-Thérèse Ray-Gaucher (à gauche) a félicité les élèves acteurs de ce projet.

chèque de 101,69 € à Marie-Thérèse Ray-Gaucher, représentante de l'association Lacim (Les amis d'un coin de l'Inde et du Monde).

« C'est avant tout leur idée et leur projet », insiste Fabrice Bertrand, enseignant qui a accompagné ces élèves. Marie-Thérèse Ray-Gaucher a remercié

chaleureusement les élèves pour ce don qui va servir à développer l'alphabétisation des populations, notamment au Niger. ■